



Mohamed Frikha : Notre satellite Challenge One a obtenu l'aval de l'UIT pour son lancement

L'Union internationale des télécommunications (UIT), l'agence des Nations-Unies pour le développement spécialisé dans les technologies de l'information et de la communication, a donné son feu vert au lancement du premier satellite tunisien, Challenge One, toutes les conditions techniques et juridiques ayant été remplies.

C'est ce qu'a annoncé, lundi soir 1^{er} février 2021, Mohamed Frikha, directeur général de Telnet Holding, société initiatrice du projet.

« Pour obtenir cette autorisation, un dossier a été soumis à l'UIT, le seul organisme international habilité. Après avoir examiné tous les détails du projet technologique, l'organisation a informé tous les pays du monde via son site Web officiel du projet. Une procédure qui est adoptée dans tous les projets de satellites. Après avoir rempli toutes les conditions, il a été décidé d'accorder toutes les autorisations de communication pour le lancement du satellite Challenge One », a affirmé M. Frikha.

Challenge One est le premier satellite arabe fabriqué avec des capacités 100% locales par les experts tunisiens de Telnet. C'est un satellite spécialisé dans l'Internet des objets et utilisera pour la première fois au monde le protocole de communication spatiale LoRa.

Challenge One doit être lancé le 20 mars 2021, par la fusée russe Soyouz 2.

Source : Business News